

Presidente electo de Guatemala señala violencia del MP



Bernardo Arévalo, presidente electo de Guatemala.

Ciudad de Guatemala, 30 sep (RHC) El presidente electo de Guatemala, Bernardo Arévalo, señaló este sábado las acciones del Ministerio Público (MP) contra el Tribunal Supremo Electoral (TSE) como ejemplo de la violencia de los golpistas sobre el pueblo.

En su perfil en la red social X, el abanderado del partido Movimiento Semilla, amplio ganador de los pasados comicios, enfatizó que el ente investigativo “está violando de manera continua y sistemática el sistema legal guatemalteco”.

El mandatario electo refirió las imágenes de este sábado, “magistrados agredidos y el secuestro de la voluntad popular”, y que “es nuestro deber ponerles un alto”, acotó.

Arévalo viajó la víspera a México para participar en la reunión del Grupo de Puebla, en cumplimiento de una invitación, y luego visitará Estados Unidos, según anunció.

El actual diputado suspendió una salida prevista al país norteamericano a finales de julio, antes de la segunda vuelta electoral, por las investigaciones en curso contra su agrupación.

En el momento de su partida, el MP por medio de la Fiscalía Especial contra la Impunidad (FECI) allanó el TSE en seguimiento a otra de sus pesquisas relacionadas con los sufragios.

Mediante un comunicado, el ente investigativo precisó que el caso no guarda relación con el partido Semilla y se encuentra bajo reserva judicial, de conformidad con el artículo 314 del Código Procesal Penal.

Por los allanamientos anteriores, Arévalo exigió la renuncia inmediata de la Fiscal General, Consuelo Porras, del jefe de la FECI, Rafael Curruchiche y del juez Fredy Orellana.

Además, suspendió de manera temporal la participación en el proceso administrativo de cambio de mando, “en tanto se restablecen las condiciones institucionales necesarias”, enfatizó el actual diputado.

A fines de la semana pasada propuso retomar la transición de gobierno, pero con un cambio en la metodología, solo reuniones sectoriales, lo cual aceptó el actual jefe de Estado Alejandro Giammattei. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/335561-presidente-electo-de-guatemala-senala-violencia-del-mp>



Radio Habana Cuba